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杉並区立西田小学校 令和 2 年度第 4 回 学校運営協議会記録 

 

・日時 令和 2 年 9 月 28 日（月） 16 時から 18 時 

・場所 図書室 

・出席者 諏訪会長、成田職務代行（司会） 

【委員】鈴木校長、恵羅、渡邊、望月、目黒、中澤、半澤、檜枝（記録） 

【事務局】神近副校長 

【欠席】山内 

・資料 資料 1 令和 2 年度 第 4 回学校運営協議会次第 

資料 2 西田体育の日実施計画 

 

１ ３、４年生担任との懇談 

・3、4 年担任教員と協議会委員が懇談した。 

 

２ 会長挨拶 

・前回（7/20）は新型コロナウイルス感染症の危険度が髙かったので、山梨県から出てくるのは

遠慮して欠席した。 

・オンライン会議システムを使えば、上記のような場合でも会議に参加できるので、杉並区の今後

の取り組みに期待したい。 

・教育調査研究所主催の第 49 回教育展望 WEB セミナーの第 1 分科会（経営部会）で西田小の取

り組みを紹介した（8 月 4 日）。高い評価を得た。後ほど動画を視聴してもらう。 

・学校運営協議会連絡会（会長会）が 9 月 16 日（水）に開催された。第一部は白石教育長の講話

「杉並区教育ビジョン 2012 を振り返って」、第二部はグループ討議「今後に向けた学校運営

協議会の取組について」であった。白石教育長の講話から 2 点紹介する。①「やったほうが良い

ことをやる、やりたいことをやらせる、やれることはやる」文化にしたい。②教育の不易と流

行。現在では情報活用は不易になった。多様性と持続可能性が求められている。SDGs を意識し

てほしい。 

 

3 校長挨拶 

・できることはやっていこうと思っている。具体的には、マスクをして手洗いをすれば、委員会や

学校公開を行うなど。 

・杉並区教育委員会が採用したソフトはマイクロソフトの Teams。休校になってもオンラインで

ホームルームができる。現在研修中。 
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・オンラインでつながるかテストしたところ、97％がつながった。貸出タブレットなども活用し

た。 

・西田体育の日（10/24、土）について資料 2 に従って説明。運動会恒例の校長挨拶はしない。

児童が企画運営するようにしたい。タブレットを用いて教室で見られるようにしたい。 

・11 月 12 日と 28 日に土曜授業をする。 

・11 月 5 日（木）ナイトイベントをする。内容：校庭でキャンプファイヤー、教室で肝試し、自

分で用意したレトルトカレーを食べる。 

・西田英語村を 12 月 2 日（水）6 年生、9 日（水）5 年生に行う。3 学期にも 1 回ずつ行いた

い。 

・3 か月間のコロナ休校の負の影響が児童に出ているので対応している。 

・教育実習生が来ている。 

 

4 令和３年度の人事について 

・非公開。 

 

5 委員による人事についての検討 

・非公開。 

 

6 教育展望セミナー動画視聴（諏訪会長、校長、佐々木教諭による） 

・会長挨拶で紹介されたセミナーの動画を視聴した。 

・第 1 分科会の主題は「現代的な諸課題に対応する資質・能力をどのように育成するか」で、テー

マは「SDGs の鍵となる ESD における資質・能力の育成」であった。 

・【実践提案】『気付き・考え・行動する子「Think Globally，Act Locally」な児童の育成－

「ユネスコスクール NISHITA の挑戦」―』の総括部分は鈴木校長が、具体的内容については

佐々木教諭（研究主任）が説明した。 

・理論提案「社会の急速な変化に対応できる資質・能力の育成―「SDGs・ESD の学び」の実践

事例からの考察－」を諏訪会長が行った。 

・動画に使ったパワーポイント資料を後日メールで配信することにした。 

 

7 事務連絡 

・次回（10 月）協議会開催予定 

  10 月 26 日（月）午後 4 時 00 分～午後 5 時 30 分 

以上 


